"Seducción" del Nuevo Orden Mundial paranoico y psicótico sobre las corporaciones médica, sociológica, psicológica, etc.,

Introducción

Freud, se encontró con este "proceso", en la primera etapa con quienes se presentaban como interesados en el psicoanálisis (Freud) y en su posterior evolución en la Sociedad Psicoanalítica Internacional de aquella época con derivaciones, tales los casos, de Jung, Adler, etc., que llegan a utilizar del psicoanálisis (Freud) sus "elaboraciones" propias, producto de su rechazo a lo que se aproximaba en hacer consciente lo reprimido en su inconsciente. Ocurre que, sobre la formación en psicoanálisis (Freud), es esencial el propio proceso psicoanalítico, que demanda enfrentar las represiones y derivaciones del propio inconsciente; Así es, que generalmente se llega a un estadio donde le es imposible a la persona admitir el o los sucesos reprimidos ocurridos en el periodo infantil (complejo de Edipo) traducido en una sintomatología, que utiliza todo el potencial "cultural" adquirido en el desarrollo posterior hasta la adultez; Es decir, una variable sintomatología neurótica, histérica, paranoica y psicótica. Es de deducir que, quienes se enarbolan como psicoanalistas, incluidas variadas asociaciones, padecen idéntica situación; La "habilidad" del Nuevo Orden Mundial paranoico y psicótico, utiliza acertadamente con el poder total que posee, condicionante y mediático para su finalidad paranoica y psicótica, un desorden de las ideas y los estados de ánimo, un desorden de los imaginarios personales, colectivos y los consensos culturales; Como lo apreciamos no solo en el común, sino en la estructura de la propia corporación médica, sociológica, psicológica, etc., "seducidos" por una propuesta demencialmente supersticiosa, belicosa y racista en sus elementos, que conecta eficazmente -casi como un psicofármaco- con la ansiedad y la desorientación.

Me ajusto sobre la realidad en lo conceptual desde lo elemental a lo que adquiere complejidad a un desarrollo estrictamente freudiano pues, desde la aparición del psicoanálisis (Freud) a finales del siglo XIX, la interpretación de los sueños ha sido fuente de conocimiento de nuestra estructura psicológica y cultural y del impacto que sobre ella ejercen las circunstancias que, individual o colectivamente, afrontamos.

Osvaldo V. Buscaya (1939)
OBya
Psicoanalítico (Freud)
Año 2024
Buenos Aires
Argentina

El Siglo XXI, ya, no es un proceso crítico al no depender de la causalidad; Con el Siglo XXI las causas se borraron y se vuelven ilegibles al dejar su sitio a una intensificación de sus procesos en el vacío; El Siglo XXI ya, no depende de la crisis sino de la catástrofe. No estamos en el crecimiento, sino en la excrecencia; Nuevo Orden Mundial de la proliferación en el Siglo XXI creciendo sin poder ser medido ya, por su propia finalidad paranoica y psicótica; En el Siglo XXI se desarrollan incontrolablemente ya, no respetando su finalidad multiplicándose; El Siglo XXI ya, es un proceso de metástasis cancerosa sobre la civilización; El Siglo XXI dejó el "juego" inicial con una vitalidad incoercible y asesina que prolifera infinitamente. Los elementos informáticos del Nuevo Orden Mundial en todo orden y categoría, nos exponen como "pacientes paranoicos y psicóticos" a la población mundial total, en estos días, con toda la troupe de sus integrantes. Se me presenta con claridad un "modelo" coherente del Nuevo Orden Mundial, independientemente de su finalidad, en un condicionamiento y manipulación que no conoce antecedente en la milenaria civilización al tener control y poder totalmente mundial en el Siglo XXI.

¿Qué vemos triunfar simultáneamente? Un Siglo XXI como una transexualidad del travestido Nuevo Orden Mundial irreversible experimental; Únicas formas fascinantes, hoy; Cada una de ellas corresponde a una exacerbación del "juego siniestro" viral, fascinante, indiferente multiplicadas por la virulencia de las imágenes contagiosas; Cultura de la irracionalidad de cuerpos y mentes por señales e imágenes sorprendentes que producen asimismo lo más homicida; Qué comenzó en Hiroshima, pero prosigue en forma pandémica e incesante en la irradiación de los media, de las imágenes, de los signos, de los programas de las redes en el Siglo XXI. Estamos en un extraño desfallecimiento, una infracción a una secreta regla de "juego siniestro" que no conocemos; Escapamos así, en un proceso de no-retorno y "vivimos" en un universo de no-contradicción, desbocados, extasiados, estupefactos en procesos irreversibles en el Siglo XXI que carecen de sentido. Pues, en el el Siglo XXI como "gordura diabólica" están nuestros dispositivos de información, de comunicación, de memoria y de destrucción en continuos bombardeos.

Estar percibiendo la peligrosa realidad mundial total globalizada, me desconcierta; No en la situación de no reconocer la conducta del humano sino en el hecho que, antes del año 2020, ésa conducta me ubicaba en las variantes sociales locales de cada región del planeta en sus distintas peculiaridades, que permitía considerarlas en el marco de la hipótesis; Hoy, la conducta humana posee una uniformidad asombrosa sin variantes en su accionar; A tal punto que, aquello presentado como diferencias estructura una coherencia básica paranoica y psicótica. Pues, en el Nuevo Orden Mundial la información y la comunicación el valor del mensaje es también el de su circulación pura, por el hecho de que pasa de imagen en imagen y de pantalla en pantalla; "Disfrutamos" de la patología secreta de este sistema, de los "virus" que acceden a injertarse en esta maquinaria tan "hermosa" para estropearla; Pero en realidad forman parte de la coherencia hiperlógica de nuestros sistemas, adoptan todos los caminos, abren incluso otros nuevos, que ni los mismas redes habían previsto; Expresión de la transferencia homicida de la información a través del mundo; Una vez "liberados" todos los procesos ya, entramos en superfusión, a imagen de la superfusión nuclear, que es su prototipo.

Antes se hablaba del silencio de las masas; Hoy, no actúan mediante la defección sino mediante la "infección"; Infectan los sondeos y las previsiones con su fantasía; Hoy, no es determinante su abstención o su silencio, sino su utilización de los propios mecanismos de incertidumbre; Las masas representaban a las mil maravillas su servidumbre voluntaria y ahora representan su incertidumbre.

A partir de marzo de 2020, la sociedad produce acontecimientos inseguros, cuya elucidación es improbable; Antes, un acontecimiento se hacía para que se produzca, hoy "está hecho para ser producido"; Se produce siempre como artefacto virtual; Un trasvertido de las formas mediáticas condicionantes; Acontecimiento producido y simulado; Simulación total, que demuestra que la mejor estrategia, hoy es la de la desestabilización calculada y el engaño; Como simulación experimental verdadera, no asegura el dominio del proceso; Puede ser devastadora como reacción en cadena sin control; Ya no un accidente simulado, sino un accidente de la simulación. Nos hallamos iluminados por todas partes por las técnicas, por las imágenes, por la información, sin poder refractar esa luz, que blanquea cuerpos, cerebro y memoria; Una asepsia total; Todo lo que ya no se pueda negar como tal queda entregado a la incertidumbre radical y a la simulación indefinida; Plena compulsión quirúrgica que tiende a amputar las cosas de sus rasgos negativos y a remodelarlos idealmente mediante una operación de síntesis; La comunicación ya no es hablar, es hacer-hablar; La información ya no es saber, es hacer-saber; Se trata no de creer, sino de hacer-creer; La participación no es forma social activa ni espontánea; Es inducción o maquinación; Es hacer-actuar, como la animación u otras cosas semejantes.

A partir de marzo de 2020, el terror no es tanto el de la violencia y el accidente como el de la incertidumbre y la disuasión; El atentado contra el principio mismo de realidad es una falta más grave que la agresión real; El poder del Nuevo Orden Mundial se adelantó a esta situación pánica; Desvanecieron las posiciones respectivas del sujeto y el del objeto en la "interfaz" experimental; Generaron un estatuto definitivo de incertidumbre en cuanto a la realidad del objeto y a aquella, objetiva científica, del saber; El poder del Nuevo Orden Mundial apartó a la carrera de medicina de lo conceptual científico sometiéndola a la imprevisibilidad total; Este "juego" nos enfrenta a un mundo definitivamente irreal más allá de todo principio de verdad y de realidad; Cuesta aceptarlo y lo paradójico está en que confiamos escapar a ello con más información y comunicación, que agrava con ello la relación de incertidumbre; Fugamos hacia adelante; Perseguimos las técnicas y sus efectos perversos, del humano y de los clones sobre la pista del anillo de Moebius sin salida.

Lo que está ocurriendo, colectiva y confusamente, a través de los procesos y todas las polémicas, es el paso de la fase histórica a una fase mítica, y mediática, de todos estos acontecimientos; Única operación que puede, no disculpar moralmente al Nuevo Orden Mundial, pero sí absolverlo imaginariamente de éste proceso globalizado; Lo peligroso y ridículo es la reactualización patológica del que todos, tanto los enemigos como los defensores de la realidad de este proceso programado experimental, son los actores simultáneos y cómplices; Es la alucinación colectiva cínica necro-cultural y sus lamentaciones. En el Siglo XXI, percibimos en la TV una imagen y no un sueño, y no imaginario, pero ¿tiene que ver con lo real?; ¿Es un circuito orbital?; Todo se patentiza en el Siglo XXI y nuestro propio cerebro ya no estaría en nosotros en las innumerables ramificaciones hertzianas de las ondas y los circuitos; Estamos en la era orbital, y de ello forma parte el espacio y en primer lugar, la televisión con las imágenes y entre ellas la ronda de moléculas y las espirales del ADN en el secreto de nuestras células, en el siniestro experimento global del Nuevo Orden Mundial.

El Nuevo Orden Mundial, en estos precedentes años, a partir de marzo de 2020, ha entrelazado en las pantallas de nuestros dispositivos TV, ordenadores, celulares, etc., como la pantalla mental de nuestro propio cerebro; Modelo de la información y la comunicación que vuelven siempre sobre sí mismo, en una circunvolucion "incestuosa"; Una indiferenciacion superficial de objeto y sujeto, de interior y exterior, de pregunta y respuesta, acontecimiento e imagen, etc.

Asignados al aparato de igual manera que el aparato nos está asignado; Involución del uno por el otro; En el espejo, interpretamos nuestro imaginario; En las pantallas y mediante todas las técnicas condicionantes mediáticas, somos un mero objeto entregado; Todos somos conmutables en sí mismos a partir de nuestra fórmula genética, que consiste en agotar las virtualidades de nuestro código genético; ¿Dónde está la libertad en todo esto? No existe; No hay elección, ni decisión final; Incertidumbre que acabó con nuestra libertad. Pues, el Nuevo Orden Mundial en estos precedentes años, a partir de marzo de 2020, condicionaron mediáticamente a la población global en un suspenso indefinido, donde la cuestión del pensamiento ya, ni siquiera puede plantearse, al igual que la libertad para las futuras generaciones; Atravesarán la vida como en un espacio aéreo virtual, atados a su asiento; Inmóviles delante de su ordenador, haciendo el amor por pantalla y dando cursos por teleconferencia; Paralítico físico y también cerebral. El Nuevo Orden Mundial, mediante las nuevas tecnologías, las nuevas máquinas, las nuevas imágenes, las pantallas interactivas ya, no nos alienan en absoluto; Conforman con nosotros un circuito integrado; Video, televisor, computer, celular, son al igual que las lentes de contacto, prótesis transparentes integradas a nuestro cuerpo formando parte genéticamente de él; Como estimulador cardiaco; Implantes injertados en el cuerpo que sirve de señal como "alarma" biológica; Relaciones con redes y pantallas en una estructura sojuzgada ---- no alienada ---- un circuito integrado; ¿Calidad de persona o de maquina?

El Nuevo Orden Mundial, mediante la inteligencia artificial ha liberado a la población global de la inteligencia real, mediante la hipertrofia del proceso operacional del pensamiento; Liberó a la civilización de la ambigüedad del pensamiento y del enigma insoluble de su relación con el mundo; Proviene de su función de exorcismo y del hecho de que el eterno problema de la libertad ya, no puede ser planteado; Las personas ya, no son sujeto ni objeto, ni libres, ni alienadas, ni el uno ni el otro; Solo personas, en el arrobamiento de sus conmutaciones; Ya no existe la alienación del hombre por el hombre, solo una homeostasis del hombre por la máquina. El Nuevo Orden Mundial, normalizo la purificación tecnológica de los cuerpos; Podrán ya, contar menos con su anticuerpos y por tanto nos "protegen" desde fuera mediante "inyecciones" programadas en fases; Depurase artificialmente todos los ambientes, que suplen los desfallecientes sistemas inmunológicos internos de las personas; Desfallecimientos irreversibles, que denominan "progreso científico" llevando a los cuerpos y al espíritu humano a prescindir de iniciativa y de defensa para transferirlos al proceso programado ----- vacunatorio ----- inyectable. El Nuevo Orden Mundial, nos normalizó como personas-burbujas, rodeadas de todo el espacio médico en la escafandra ofrecida por la OMS, UN, etc., y sus inyectables; Protegidos de todos los contagios en el espacio inmunitario artificial ---- acariciados a través de las paredes de cristal desarrollándonos en una atmosfera extraterrestre bajo la mirada y control de la "ciencia" ----como deficientes; Personas-burbujas existentes en la asepsia moral, como exorcismo de los gérmenes; Personas-burbujas como forma biológica de la transparencia; Existencia en el vacío, privilegio hasta ahora de bacterias y partículas hoy, de la población global; ¿Es absurdo suponer que el exterminio de las personas comienza con el exterminio de sus gérmenes?; ¿Cómo el exterminio de sus pasiones, risa, sexo, secreciones como un pequeño germen, un virus irracional, que altera el universo de la transparencia? El Nuevo Orden Mundial, al ser el pensamiento una red de anticuerpos y de defensa inmunológica natural, lo ha sustituido "ventajosamente" por una burbuja electrónica cerebroespinal expurgada de cualquier reflejo animal o metafísico; Ya vivimos en esta burbuja; Envoltura transparente en la que nos "refugiamos"; A la vez desvalidos y "supeprotegidos"; Condenados a la inmunidad artificial y a la transfusión perpetua inyectable y condenados a morir al menor contacto con el mundo; Así ya, somos todos perdidas nuestras defensas, transformados en inmunodeficitiarios virtuales.

El Nuevo Orden Mundial, nos programó en un mundo con una nueva violencia; Que nace de la paradoja de una sociedad permisiva y "pacificada"; Nos encontramos con "nuevas" enfermedades en nuestros cuerpos superprotegidos mediante el "escudo" de eternas inyectaciones; "Escudo" medico-informático así, a todas las analogías virósicas programadas; A las más perversas e inesperadas reacciones en cadena en el Siglo XXI. El Nuevo Orden Mundial, ha creado patologías que ya no dependen del accidente o de la anomia; Sino de la "anomalía", igual que en el cuerpo social, donde las mismas causas generan idénticos efectos perversos; Las mismas causas programadas provocando los mismos efectos perversos, las mismas disfunciones imprevisibles, como un desorden genético celular a fuerza de superproteccion, de supercodificación y superencuadramiento. El Nuevo Orden Mundial, sobre el sistema social, al igual que en nuestros cuerpos biológicos, nos privó de nuestras defensas naturales mediante la sofisticación en el Siglo XXI; Así la medicina no existe más como método de conjurar estas patologías programadas; Pues, ahora, la medicina forma parte del sistema de "superprotección" empecinado protector y profiláctico de nuestros cuerpos utilizados en este campo siniestro experimental. El Nuevo Orden Mundial, es una fase elemental maligna de alteridad adoptando la forma del accidente, de la avería, del desfallecimiento; Una fase posterior, que recorre con virulencia todo el sistema y contra la cual se carece de defensa; Pues, su propia interacción engendró esta alteración. El Nuevo Orden Mundial, generó que virtual y viral marchen emparejadas; Así, nuestros cuerpos se han vuelto un no-cuerpo una máquina virtual de la que se apoderan los virus programados; Han entregado nuestros cuerpos tanto a las prótesis condicionadas como a las fantasías genéticas desorganizando nuestros sistemas de defensa; Como un cuerpo fractal, librado a la multiplicación de sus funciones externas y simultáneamente en la desmultiplicación de nuestras propias células; Metástasis internas y biológicas simétricas a la externas de las redes y las conexiones del Siglo XXI.

El Nuevo Orden Mundial, logró que nuestros propios anticuerpos nos destruyen; Nos devoran inyectándonos; Patología de tercer tipo, pues todas las afecciones ya, poseen un origen inmunodefectivo; Ataque y estrategia analógica virósica, que ha revelado de alguna manera el trabajo del inconsciente; Ser "humano", concebido como maquina digital, convertido en terreno de enfermedades analógicas virósicas; Redes de logiciales como terreno predilecto de los "virus" en el Siglo XXI.

El Nuevo Orden Mundial, eliminó toda prevención y terapia eficaz, por metástasis que invaden toda la red; Lenguajes maquinismos desimbolizados sin resistencia "virósica", como los cuerpos desimbolizados; Convergencia artificial del código y la fórmula que nos ha inmersonado en un desorden total y una desestabilización sin precedentes. El Nuevo Orden Mundial, logró cuerpos y lenguaje como sistemas artificiales, sometidos a la inteligencia artificial; Sometidos a la estupidez y a todas las aberraciones analógicas virósicas nacidas de estas artificialidades; Analogías virósicas de patologías de los circuitos cerrados; Circuitos integrados, de la promiscuidad y de la reacción en cadena. Es algo irreversiblemente decidido; Contrato completamente diabólico; Hace mucho que nos hemos desenmascarado, ya no tenemos ni mascarillas ni caras; Carecemos también de memoria; Iniciaron el proceso de nuestra descomposición muy superior al nuclear; Cada cual vive de la trampa que tiende al otro; El destino secreto de cada cual es destruir al otro (o seducirlo); Entre la especie microbiana y la especie humana existe simbiosis total e incompatibilidad radical; Todo iba bien, hasta el día en que el gusano del Nuevo Orden mundial, se le antojó devorar al humano; Que civilización en el Siglo XXI.

El Nuevo Orden Mundial, movilizó toda nuestra imaginación colectiva porque no son en absoluto episodios de un mundo irracional; Pues, aportan toda la lógica de nuestro milenario sistema perverso, del que no son más que el acontecimiento espectacular en el Siglo XXI a nivel global; Todos obedecemos al mismo protocolo e irradiación, cuyo poder sobre la imaginación es viral; Privilegio de los fenómenos extremos y de la catástrofe en el Siglo XXI en general entendida como matiz anómala de las cosas; Orden secreto de la catástrofe en la afinidad de todos estos procesos entre sí y su homología con el conjunto del sistema global; Orden del desarrollo de los fenómenos extremos, coherentes entre sí y en el conjunto global; Apelación inútil a la racionalidad del sistema en contra de sus excrecencias; Ilusión total de abolir los fenómenos extremos cada vez más, a medida que nuestros sistemas se hagan más sofisticados; Solo queda la estrategia de lo peor; Comienzo del fin de cierto proceso de pensamiento; Simplemente el embrutecimiento racional, la socialización normativa, la programación universal; Todo ambiguo e irreversible; Justamente con la neurosis, el simio evolucionado, se protege más eficazmente de la locura. El Nuevo Orden Mundial, es el espectro de lo Mismo; En cualquier compulsión de semejanza y extradición de la diferencia; En toda contigüidad de las cosas con su propia imagen; En cualquier confusión de los humanos con su propio "código genético"; Una amenaza virulenta, de una alteridad diabólica; Ni más ni menos sinónimo del principio de reversión y del principio de adversidad; Equivale simplemente, bajo todas en el Siglo XXI, a la regla fundamental de reversibilidad; Virulencia enigmática. El Nuevo Orden Mundial paranoico y psicótico patriarcal, diseminó una promiscuidad universal de repentinos torbellinos catastróficos; Segregando una maldita forma global, a imagen de aquellas tribus que purgaban un excedente de población con un "suicidio" oceánico; "Suicidio" de unos que preservaba el "equilibrio homeostático" del resto; Siglo XXI catástrofe, que revela una estrategia bien templada del Nuevo Orden Mundial; Mejor dicho fenómenos extremos, muy reales pero localizados; Intacta energía que es el motor del proceso programado; Epidemia, contagio, reacción en cadena proliferación de lo peor como lo mejor; Amoral más allá del bien y el mal, e irreversible; Acogemos lo peor y lo mejor con igual fascinación.

El Nuevo Orden Mundial, manipula eficientemente lo económico, lo político, lo lingüístico cultural, incluso en lo teórico y científico, superando los límites del sentido avanzando por "contagio" inmediato ----- leyes de la recíproca y pura inmanencia de las cosas y no de acuerdo con las de su transcendencia ----- constituyendo a la vez un enigma para la razón y una excelente alternativa para la imaginación con el condicionamiento mediático global. El Nuevo Orden Mundial utiliza, planetariamente, un contagio " milagroso" de las formas, dónde el "virus" de la reacción en cadena se enfrenta con la lógica de la distinción; Es un efecto cultural, pero especialmente con la corporación médica estatal y privada e incluso la sociológica, la psicológica ignorantes, que se debe al consenso fulgurante e inmediato en el juego de los signos; Así arrasando la imaginación "extinguen" las "variantes", que todo el mundo acepta; Maravilla social mundial de superficie ultrarrapida de circulación de los signos y no de la "ultralenta" circulación del sentido; La carencia conceptual científica de la corporación médica estatal y privada convirtió a la población global en sus adoradores e inmediatos "contaminados", pues no piensan.

El Nuevo Orden Mundial, generó una "virulencia" al no existir ninguna sociología moral y ninguna razón filosófica, que acabará ya, con esta infasta "virulencia" de esta "peste", que los ahoga en su propio instinto de muerte; Fenómeno que participa de este modo condicionante mediático insensato, "viral" al circular tan rápidamente, porque no pasa por la mediación del sentido, en la metamorfosis del sin pasar por el sentido.

Elisión de las distancias, de los espacios intermedios provocando una especie de ebriedad planetaria en el Siglo XXI. La semiología de sus consideraciones y morfología, responde a un "coherente" condicionamiento mediático del poder global absoluto del Nuevo Orden Mundial patriarcal. La milenaria civilización ecuménica perversa patriarcal ha logrado con su imposición ética/cultural", desarrollar su sadismo transexual sobre la población global. El Nuevo Orden" Mundial patriarcal, perfeccionó la paranoia y psicosis milenaria de la civilización homogeneizando un universo ideal positivo, consensual y sincrónico constituyendo un mundo inaceptable; Como el cuerpo se rebela contra cualquier forma de "injerto" y de sustitución artificial, la misma mente se rebela contra la misma sinergia, que se le impone con innumerables variantes de la analogía virósica; De esta energía visceral, el Nuevo Orden Mundial patriarcal, en un proceso programado ocupó el lugar de la negatividad y de la crítica, haciendo nacer fenómenos originales, en una virulencia desastrosa seudocientífica de desorden social global; Las grandes pulsiones o impulsos positivos, electivos, atractivos han desaparecido; Hoy, sólo el disgusto está determinado, los gustos ya no lo están; Así, el Nuevo Orden Mundial patriarcal logró que las masas totales del planeta, no puedan ponerse de acuerdo respecto a un objetivo; Sólo poseen un "poder" indiferenciado de rechazo, siendo fuertes con lo que expulsan, con lo que niegan, y fundamentalmente con cualquier proyecto que las supere, cualquier clase de inteligencia que las transcienda; Simplemente idiotas; Así, el poder del Nuevo Orden Mundial patriarcal se basa únicamente en la repugnancia sobre las masas; Todo el condicionamiento mediático global y el discurso político de la UN, OMS, gobiernos locales, etc. son un insulto público a la inteligencia y la razón, como el de las corporaciones médicas estatales y privadas, sociológicas, psicológicas, pero un insulto del cual somos parte integrante; Una abyecta empresa de interacción silenciosa; Se acabaron las tácticas del disimulo; Hoy, el Nuevo Orden Mundial patriarcal nos gobierna en términos de franco chantaje con una obscenidad, como estrategia hacia la concupiscencia y la violación; Seducción del Siglo XXI colectiva como "inyectación" sutil de mala conciencia; El Nuevo Orden Mundial patriarcal logró, que todo nos repugne de verdad en la imposición de su cultura/educativa de descomposición y promiscuidad con el condicionamiento comunicacional generalizado en la superinformación. El Nuevo Orden Mundial patriarcal, nos condicionó en una cristalización de violencia en suspenso; No un enfrentamiento de fuerzas hostiles; Sólo la resultante de fuerzas ociosas indiferentes como espectadores inertes de la televisión, que encuentra eco al "jugar" con la cristalización homicida de la indiferencia; Forma explosiva que adopta la ausencia de acontecimiento; Forma implosiva como silencio de la historia; Nuestra inhibición psicológica en la indiferencia y el silencio de todos, que implosiona en este acontecimiento del Siglo XXI; No un episodio irracional de nuestra vida social, sino la plena lógica de su aceleración en el vacío IDIOTA.

El Nuevo Orden Mundial patriarcal, nos convirtió en actores "participativos" con su "libreto"; Los romanos tenían la franqueza de ofrecer semejantes espectáculos, con las fieras y los gladiadores, directamente sobre el escenario; Nosotros solo los ofrecemos entre bastidores accidentalmente, por efracción, sin dejar de reprobarlos en nombre de la moral; Pero los ofrecemos mundialmente como parte de la televisión; Un show mundial, sobre el que se planeaba este ambiente de terror de manifestación de poder, en estrategia de "desfile" de violencia, como "juego" de competición y representación de circo y vértigo del Siglo XXI; Manera de llevar a cabo una política de provocación hacia la población mundial, una manera de desesperar a categorías enteras de la población global, hasta empujarlas al suicidio.

Estrategia de liquidación al amparo de la coartada de la crisis mundial al extremo, sobre la población mundial. El Nuevo Orden Mundial patriarcal, es un Estado global, enfrentando entre sí, a su población planetaria total; Así, el planeta y sus habitantes estamos en una especie de guerra "civil", intestina; Pues, el destino de todo signo, de toda instancia significante y representativa es abolir su referencia natural; Destino interno de lo político, y tanto como representados y nuestros representantes lo sabemos de manera inequívoca y oscura; Por la conciencia oscura de que la representación solo es una ficción dialéctica, que oculta un duelo a muerte entre los dos; Representados y representantes; Periodo edípico permanente y latente en el inconsciente; Una voluntad de poder y de pérdida del otro, que puede traducirse en la perdición de uno mismo en la servidumbre voluntaria; Poder hecho de lo hegemónico del "jefe" de la horda y del holocausto de los sometidos; Satisfacción sádica del instinto de muerte; Hipocondriaco estado del cuerpo que devora sus propios órganos; Nuevo Orden Mundial, en destruir la estructura económica/social, etc.; En definitiva su propia sustancia como Nuevo Orden Mundial, hasta destruirse a sí mismo como lo que se pone para destruir un enemigo. El Nuevo Orden Mundial patriarcal, nos impuso una estrategia, que no funciona con nuestra voluntad, funciona con el chantaje con la disuasión con la provocación o la solicitación espectacular; Nos impuso la desafición y la indiferencia, incluido en lo social; Realidad de la "transpolítica", detrás de cualquier política; Cínica idea preconcebida de desaparición de lo social; "Transpolítica" de "participación" en la muchedumbre hasta su límite trágico, ejerciendo al mismo tiempo un chantaje violencia y liquidación; Fascinante operación, a pesar de cualquier reacción moral; Actividad paroxística de este modelo global; Acontecimiento como espejo de nuestra propia desaparición, que pseudos acontecimientos "políticos" desafiantemente camuflan; Metodología hiperrealista de nuestro mundo, donde los acontecimientos "reales" se producen en el vacío, expurgados de su contexto y visiblemente solamente de lejos, televisamente en el Siglo XXI; Ejemplifica la anticipación quirúrgica de nuestros acontecimientos futuros; Acontecimientos tan mínimos que podrían no haber ocurrido en absoluto y una amplificación máxima en la pantalla; No vivimos las peripecias, pero todos captamos las imágenes; Acontecimientos puros marginados de cualquier referencia natural, de los cuales también se ofrece el equivalente en imágenes de síntesis; Todo referente debe desaparecer para que el acontecimiento sea aceptable en nuestra pantalla mental de la televisión; Los asuntos de la política se desarrollan en un "estudio" vacío donde se expulsa cualquier publico real, donde solo emana una retranscripción televisiva; Funciona cautivándonos el Nuevo Orden Mundial paranoico y psicótico patriarcal suspendiéndonos indeterminadamente; Escena "transpolítica mundial", donde estamos eliminados.

Osvaldo V. Buscaya (1939)
Psicoanalítico (Freud)
Año 2024

Referencias:

Sigmund Freud

Jean Baudrillard (Filósofo y sociólogo francés); Yuval Noah Harari (Historiador y escritor israelí); Nicole Schwab, hija de Klaus Schwab; Jared Mason Diamond es un geógrafo y escritor estadounidense de literatura científica; Steven J. Gunn es un historiador inglés y miembro del Merton College de la Universidad de Oxford; Lex Fridman es un informático ruso-estadounidense, investigador del tema de inteligencia artificial; Sam Harris es un filósofo, neurocientífico, cofundador y director del Proyecto Razón; Slavoj Žižek es un filósofo, psicoanalista y crítico cultural esloveno; William Henry Gates III, conocido como Bill Gates es un magnate empresarial, desarrollador de software, inversor, autor y filántropo estadounidense.

Los integrantes del Nuevo Orden Mundial poseen determinismo propio de toda corporación en el poder, como ha sido a partir de la organización de la horda primitiva; determinismo propio de cualquier integrante de quienes conformamos esta civilización; un determinismo que el poder global utiliza eficientemente, siendo un irreversible proceso al tener el control condicionante mediático. El tema está, en que quienes podamos sobrevivir a este programa, apreciaremos que los integrantes paranoicos y psicóticos, inevitablemente, ¿se devastaran entre ellos mismos, pero después de una tremenda matanza a nivel global de diversas causas?; ¿Experimental, directa, suicidios, etc.? Debemos considerar que la neurosis no niega la realidad; se limita a no querer saber nada de ella. La psicosis la niega e intenta sustituirla; Llamamos "normal", una conducta que reúne determinados caracteres de ambas reacciones; esto es, que no niega la realidad, al igual de la neurosis, pero se esfuerza en transformarla, como la psicosis.

Osvaldo V. Buscaya (1939)

OBya
Psicoanalítico (Freud)
Año 2024
Buenos Aires
Argentina